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Abstract (en)
[origin: CN104141185A] A method for operating an open-end rotor spinning machine having a plurality of workstations, usually a large number,
each including a spinning device with a rotor housing, to which negative pressure can be applied, in which a spinning rotor (23) revolves at a high
rotational speed, to produce a yarn, as well as a winding device to produce a cross-wound bobbin (18), wherein the connection of the workstations to
a central negative pressure supply can be selectively switched off. The application of negative pressure to the rotor housing is limited to the spinning
devices which are producing yarn as well as the spinning devices which are repiecing.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betreiben einer Offenend-Rotorspinnmaschine (1), die eine Vielzahl von Arbeitsstellen (4) aufweist, welche
jeweils über eine Spinnvorrichtung (5) mit einem unterdruckbeaufschlagbaren Rotorgehäuse (21), in dem ein Spinnrotor (23) mit hoher Drehzahl
umläuft, zur Fertigung eines Fadens (16) sowie eine Spulvorrichtung (7) zur Herstellung einer Kreuzspule (18) verfügen, wobei die Verbindung
der Arbeitsstellen zu einer zentralen Unterdruckversorgung abschaltbar ist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass das Beaufschlagen des
Rotorgehäuses mit Unterdruck auf die Spinnvorrichtungen, die Garn produzieren sowie die Spinnvorrichtungen, die neu anspinnen, beschränkt wird.
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